



Grupo Municipal Socialista  
**AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS**

Ginés Desiderio Navarro Aragoneses, concejal del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Águilas, eleva al Pleno ordinario del mes de julio la siguiente moción sobre **DENOMINACIÓN DE UNO DE LOS SENDEROS A CREAR DENTRO DEL PLAN DE SOSTENIBILIDAD TURÍSTICA EN DESTINO "DESCUBRE ÁGUILAS" CON EL NOMBRE DE MAGDALENA MAYOR LÓPEZ**, para su debate y aprobación, si procede.

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Magdalena Mayor López nació en Águilas el 13 de septiembre de 1963, hija de Antonio Mayor Molina, pescador procedente de Calabardina y de Magdalena López Méndez, hija de agricultores de La Marina de Cope.

Estudió bachiller en el "IES Rey Carlos III" de Águilas, Ingeniería Técnica Electrónica en Cartagena y, a continuación, cursó Ingeniería Técnica Informática en Murcia.

Trabajó en el sector privado varios años antes de aprobar unas oposiciones del grupo B (hoyA2) en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Posteriormente, compatibilizando los estudios con su trabajo, obtuvo la licenciatura en Ingeniería Informática.

Vivió en Águilas, Murcia, Málaga y en Sevilla, siendo su último domicilio en Castillejo de la Cuesta.

A pesar de los años transcurridos fuera de Águilas, siempre mantuvo su casa en Águilas, y su presencia en nuestro pueblo, el suyo, en Navidad, Semana Santa, Carnavales y algunos días de verano era inexcusable, aprovechando estas estancias para recorrer sus senderos y caminos.

Apasionada de todo lo que tenía que ver con la montaña, practicaba el montañismo en todas sus modalidades, senderos, barrancos, escalada y no se limitaba a su entorno natural aguileno y andaluz, Albania, Eslovenia,





Grupo Municipal Socialista  
**AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS**

Italia, Finlandia y otros muchos países europeos fueron buenos testigos de ellos.

Magdalena Mayor López, llegó a Sevilla en el año 2004 y, desde el mismo instante en que se instaló en la ciudad, comenzó a participar en las actividades de senderismo que organizaban diversos clubes.

En el año 2006 comenzó a pertenecer al club de montaña “Pasos Largos”, de Málaga, inscribiéndose en todas las actividades que se organizaban, siempre demostrando un gran entusiasmo.

Su gran iniciativa a la hora de ofrecer ayuda en la organización de las rutas, a la hora de ofrecer su vehículo, de hacer las reservas en los refugios y de aportar información, la hicieron una pieza fundamental dentro de los diversos clubes a los que perteneció por su gran disponibilidad y entusiasmo.

Paralelamente pertenecía al Club Alpino Sevillano y al Club “Con mi gente”, tenía tanta energía que todas las actividades que se organizaran eran pocas, ...ella se apuntaba a todas.

Bastan estas palabras, que nos trasladan los clubes a los que perteneció para dejar testimonio del amor de Magdalena por la montaña y por Águilas:

“En todas las actividades que organizamos los diversos clubes de Sevilla y Málaga, compartimos grandes momentos con ella, desde Pirineos, Picos de Europa y la Sierra de Gredos, que conocía de punta a punta, hasta todas provincias andaluzas donde realizamos rutas con ella, senderos por la Sierra Norte de Sevilla, la sierra subbética en Córdoba, la Sierra de las Nieves, la sierra de Huma, la sierra de Tejada y Almijara en Málaga, Sierra Nevada en Granada, el cabo de Gata en Almería, la sierra de Aracena en Huelva, así como las sierras de Cazorla, de Segura y de Castril en Jaén, donde tuvo la desgracia de tener el accidente que le costó la vida.





Grupo Municipal Socialista  
**AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS**

En todos los clubes donde Magda desarrolló su actividad senderista, transmitía ese amor a su tierra, a sus orígenes, con mucho orgullo se autoproclamaba la "Pimentonera de Águilas".

Ella era una abanderada de su tierra, Águilas, allá donde fuera. Siempre planificaba varias escapadas al año para ir a visitar a su familia, para hacer rutas por su tierra, por sus calas, por sus cimas y por sus senderos.

Todos lamentamos muchísimo su pérdida, siendo aún tan joven, estando tan llena de ilusiones, proyectos y sueños aún por cumplir.

Allá donde Magda estuviera, estaba presente su espíritu de Águilas, su tierra, su mar, sus raíces... siempre nos transmitía el amor por esa tierra en la que ella soñaba vivir cuando se jubilara y pudiera disfrutar de los últimos años de su vida.

Desde los diversos clubes de Sevilla y Málaga en los que Magdalena Mayor fue socia y participó activamente de sus actividades deportivas, creemos necesario que un sendero en su tierra natal, debe llevar su nombre, ya que no ha habido otra aguileña que haya sido una senderista tan entusiasta y activa como ella a lo largo y ancho de España".

Apasionada de la seguridad, era una especie de conciencia para sus compañeros, siempre aconsejando extremar las medidas de seguridad y, paradójicamente, finalizó sus días en el Barranco de La Bolera, en Pozo Alcón, en un estúpido y trágico resbalón en un paraje sin apenas peligro. Como explicaba Lina Quesada, ilustre montañera andaluza y gran amiga de Magda, con cinco "ochomiles" en su cuenta, el Everest entre ellos, "nuestra vida es así, nunca sabemos dónde nos espera la muerte".

Actualmente, la Red de Senderos Naturales de Águilas tiene todos sus senderos homologados y registrados con matrícula y nombre, pero, dentro del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino, se contempla, enmarcado en el eje de Competitividad, Actuación 3, "...realizar el diseño de nuevos senderos y la ejecución física de algunos de ellos.





Grupo Municipal Socialista  
**AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS**

Senderos que conecten la costa con el interior y con la red de senderos naturales de Águilas...”.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal Socialista presenta, para su debate y posterior aprobación en el Pleno Ordinario, correspondiente al mes de julio, que se adopte el siguiente

**ACUERDO:**

**Nombrar uno de los nuevos senderos a crear dentro del Plan de Sostenibilidad Turística en destino “Descubre Águilas” con el nombre de Magdalena Mayor López.**

En Águilas, a fecha al margen

El concejal del Grupo Municipal Socialista,

Fdo.: Ginés Desiderio Navarro Aragonese

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

